

Freitag, 31. Januar 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Grasbrunn

Radfahrer (60) stürzt und verletzt sich

Ein Fahrradfahrer hat sich am Mittwoch bei einem Unfall in Grasbrunn verletzt. Nach Angaben der Polizeiinspektion Haar fuhr ein 60-jähriger aus dem Landkreis Ebersberg gegen 18.40 Uhr auf seinem Rad die Bahnhofstraße in Neukeferloh in nordöstlicher Richtung entlang. Unmittelbar vor der Einmündung der Straße „Am Hochacker“ prallte er vermutlich aus Unachtsamkeit in voller Fahrt gegen das Heck eines am rechten Fahrbahnrand geparkten Pkw BMW und stürzte. Der Mann, der zunächst davon ausging, nur eine Schramme am Kinn zu haben, rief die Polizei. Während der Unfallaufnahme erkannte ein Polizeibeamter, dass der Radfahrer doch eine tiefe Gesichtswunde erlitten hatte. Er verständigte den Rettungsdienst, der den Radfahrer in ein Münchner Krankenhaus transportierte. An Pkw und Fahrrad entstand ein geschätzter Sachschaden von rund 5000 Euro. mm